

ミニテレビおとこの台所 八幡山だより



新春恒例のワンショット



調理前の鯛



鯛の姿作りムニエール

新春1回目の1月6日は14名が参加、恒例の撮影。ムニエールに使う鯛に「素晴らしい」と感嘆の声。大皿から頭と尾がハミ出す大きさでした。

今月の料理「鯛の姿作りムニエール」調理した後に盛り付けた

NHKごごナマに出演

1月9日NHKごごナマ「知ったク!らいふ」に名取さんと新川さんが出演しました。おとこの台所を紹介した後に



「こんにやくのゴルゴンゾーラ風」を調理実演。調理した2品を出演者に提供しました。

続いて舞台裏で水沼さんが

新年会開催



1月13日に新年会を開催。14名が参加して神田代表の乾杯でスタート、NHKごごナマの話で盛り上がり、おいに歓談し6時に打ち上げ。

その後、数人がカラオケをするため「恋月夜」へ繰り出しました。龍さんも駆けつけて下さりおいに盛り上がりました。

ボロ市散策イベント

1月15日、恒例の中野さん主催の「ボロ市」散策を開催、8名が参加しました。いつもより多くの人出で見るのに苦労しました。次の平成美術館を見て（ここで関口さんが参加）9名で馬事公苑の居酒屋でイベントの打ち上げをしました。

